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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2015/2018 )

Eingereicht am 31.08.2018 um 16:38 Uhr.

Radweg unter der Eisenbahnbrücke Lange-Feld-Straße

Die Straße unter der Eisenbahnbrücke an der Lange-Feld-Straße ist mittlerweile 
fertiggestellt, bis zum heutigen Tag ist der Radweg unmittelbar unter der Eisenbahnbrücke 
allerdings nicht asphaltiert und somit nicht nutzbar.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wann wird der Radweg auch unter der Brücke komplett fertiggestellt?
2. Wurden gegenüber der Deutschen Bahn Konsequenzen für die verspätete 

Fertigstellung der Baumaßnahme gezogen? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum 
nicht?
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